

oficialmente hemos incorporado desde el año 2023, a 695.145. nuevos afiliados, a lo que debemos incorporar lo ingresado en la campaña de afiliación de este año 2025, donde se recibieron 365.868 solicitudes de afiliación; destacando la cantidad especialmente de jóvenes y mujeres que se sienten llamados por nuestros ideales.

Este crecimiento refleja que el Partido Colorado no solo mira su pasado glorioso, sino que también es la mejor esperanza de futuro para todos los paraguayos. Quiero expresar mi profundo agradecimiento al Pueblo Colorado, a cada hombre y mujer que sostiene esta bandera. Gracias por la lealtad, gracias por la confianza, gracias por mantener viva esta llama durante 138 años. El fruto de todo el esfuerzo y el compromiso que nos demuestran tengan la certeza que van a ser retribuidos con más trabajo, con más cercanía y con más resultados.

En forma personal quiero rendir homenaje a esta gran nucleación política, que me permitió bajo su bandera colorada postularme, y llegar a la primera magistratura de la República del Paraguay, gracias al pueblo de Bernardino Caballero que me brindó la oportunidad de ser el presidente de todos los Colorados, todo esto, como resultado de elecciones libres, democráticas y transparentes

Quiero reafirmar que el Partido Colorado sigue brindando su apoyo total al presidente de la República, Santiago Peña, y lo hará mientras nos siga demostrando capacidad, seriedad y amor al Paraguay. Juntos, partido y gobierno, trabajamos de manera coordinada para que las transformaciones lleguen a todos los rincones del país.

Finalmente, quiero anunciar con claridad que el Partido Colorado ya se está preparando para los próximos desafíos electorales: las elecciones municipales



del 2025 en Ciudad del Este, y las elecciones municipales del 2026 en todo el país. Lo hacemos con unidad, con organización y con la certeza de que, con la fuerza del pueblo colorado, volveremos a triunfar en la mayoría de los 263 distritos del país.

Nuestro compromiso es claro: seguir

construyendo un Paraguay de oportunidades, seguir mostrando el rumbo hacia el cual debemos dirigirnos como nación, con un Partido Colorado fuerte, unido y presente en cada rincón de la patria.

**¡Que viva el Partido Colorado!
¡Que viva el Paraguay!**

Festejo por Aniversario en el Panteón de los Héroes

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, acompañado del presidente y vicepresidente de la República, rindió homenaje al fundador de la ANR, Bernardino Caballero. Entregaron una corona de laureles en el Panteón Nacional de los Héroes, en conmemoración de los 138 años de vida del Partido Colorado.

"A 138 años de su fundación, el Partido

Colorado se mantiene firme como protagonista de la historia nacional. Con una trayectoria de luchas y victorias, sigue trabajando con unidad y compromiso para fortalecer el presente y construir el futuro del Paraguay. ¡Que viva el Partido Colorado, que viva el Paraguay!", fue el mensaje del presidente Cartes en sus redes sociales.



¿Qué hacemos en las seccionales?

Festejos ANR en las seccionales

1. Seccional N° 368/2 San Miguel, ciudad de San Lorenzo.



2. Seccional Colorada N° 375 Vaquería, Caaguazú.



3. Seccional Colorada N° 35, barrio Roberto L. Petit, ciudad de Asunción.



4. Seccional Colorada N° 379 Yrybucú, San Estanislao.



5. Seccional Colorada N° 145 Félix Valois Cantero de Nueva Italia, Central.



6. Seccional Colorada N° 1 Jaime Peña, Capital.



7. Seccional Colorada N° 275 Manuel Talavera, Yaguarón, departamento de Paraguari.

